



■ BALONCESTO

Aplazado el USAL La Antigua-Pielagos por un positivo en los rivales

El choque de la jornada 17ª del Grupo A-B de la Liga EBA, en el que el líder USAL La Antigua se medía hoy a partir de las 18:00 horas al Piélagos, el tercer clasificado, ha tenido que ser pospuesto tras detectarse un caso positivo en un jugador del conjunto cántabro. De este modo, al conjunto de Óscar Núñez le toca volver a frenar la marcha y descansar de manera forzosa antes de encarar la recta final de la temporada, en la que al equipo de Würzburg le toca defender la renta al frente de la tabla antes del playoff a LEB Plata.